

TENNIS – CLUB GRÜN – WEISS VON 1909 E.V. LEER/OSTFRIESLAND

TC-Grün-Weiß von 1909 e.V. Leer, Am Bahndamm 37, 26789 Leer

Leer, im Juli 2025

Liebe Vereinsmitglieder,

der neue Vorstand, der seit Februar im Amt ist, hat sich mit einem klaren Konzept das Ziel gesetzt, unseren Traditionsverein zukunftsfähig neu aufzustellen, das Angebot zu erweitern und im sportlichen Bereich wieder zu einem erfolgreichen Aushängeschild in der Region zu werden.

Wir wollen neue Trendsportarten wie Padel oder auch Pickleball integrieren, um unseren Mitgliedern neue Aktivitäten zu bieten und auch jüngere und neue Mitglieder anzusprechen.

Auch das Clubleben, das von unserem Clubwirt Bert mit frischem Elan und Gastfreundschaft bereichert wird, wollen wir noch lebendiger und attraktiver gestalten. Das Boule-Spiel ist bereits erfolgreich etabliert und sorgt regelmäßig am Dienstagsnachmittag ab 17:00 Uhr für gesellige Momente. Weiterhin planen wir regelmäßige Veranstaltungen für alle Altersgruppen, um Gemeinschaft, Geselligkeit und ein Miteinander zu fördern.

Im sportlichen Bereich setzen wir auf ein Leistungskonzept, das den Trainingsbereich weiterentwickelt, um langfristig wieder Turnierfolge zu feiern und durchgängig höherklassig spielende Punktspielformschaften vorweisen zu können.

Einen ersten Schritt in diese Richtung haben wir jetzt getan.

So freuen wir uns, Euch heute mitteilen zu können, dass wir ab dem 1. Oktober einen neuen Vereinstrainer mit eigener Tennisschule für uns gewonnen haben – Herrn Ramon Balbuena. Herr Balbuena bringt langjährige Erfahrungen im Trainingsbereich mit, war selbst aktiver Punktspiel- und Ranglistenspieler in der Nord- und Regionalliga, hat an internationalen Turnieren teilgenommen und war in seiner aktiven Zeit in der Weltrangliste der Senioren gelistet (ITF Weltrangliste Platz 135). Mit seinem Fachwissen und seiner Leidenschaft möchten wir an die sportlichen Erfolge der Vergangenheit anknüpfen und unser neues sportliches Konzept umsetzen. Wir sind überzeugt, dass diese Veränderungen unseren Verein stärken und noch attraktiver machen.

Wir werden Ende August/Anfang September noch einmal in einem gesonderten Schreiben über die Trainingsmöglichkeiten, insbesondere über die Anmeldung und Organisation des Trainings informieren.

Abschließend möchten wir uns bei unserem bisherigen Trainer Tim Loerts für die geleistete Arbeit bedanken und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Mit sportlichen Grüßen

Nanno Heddens (1.Vorsitzender)



TENNIS-CLUB GRÜN-WEISS
von 1909 e.V. Leer
www.tennis-leer.de